

# MARÍA CHIQUERO

Vivió en Cartagena en el siglo XIX

*“(...) La Chiquero sería una gran aficionada al teatro y una actriz de temperamento”.*  
Isidoro Valverde. Cartagena entrañable.

María Chiquero fue actriz y cantante de boleros. Pertenecía a la compañía de Simeón Sánchez, que contaba con autorización real para actuar por Cartagena.

Casal detalla que fue en 1814 cuando esta compañía debutó en el Coliseo: *“Una de las condiciones para que la compañía trabajara fue que un día a la semana se aumentaría medio real más por entrada - que costaba un real- con destino a la Casa de Misericordia.”* (\*)

Se cuenta que a principios del XIX esta actriz vivió en el Callejón de Chiquero, conocido ya por entonces como de La Chiquero.

(\*) Recuperado de: <http://www.laverdad.es/murcia/v/20120731/cartagena/maria-chiquero-queda-callejon-20120731.html>  
Columna Periodística: CARTAGENEROS EN EL CALLEJERO. Por JOSÉ MONERRI. TÍTULO: *María Chiquero se quedó sin callejón*. La Verdad 31.07.12